



庭窪小学校だより

令和8年 1月 9日
守口市立庭窪小学校
校長 林 恵一
住所：佐太中町 1-6-10
電話：06-6901-2369

本年も、何卒よろしくお願ひいたします！

3学期が始まりました。3学期は約2か月半と非常に短いですが、1年間のまとめの学期であると同時に、次の学年への準備でもある大切な期間です。教職員一同、気持ちも新たに、子ども達の成長のために努めてまいります。本年も何卒よろしくお願ひいたします。

クリスマス会で盛り上りました！

12月20日(土)、青少年育成指導員会様主催の「クリスマス会」が、開催されました。参加した子どもたちは、各ブースにて、地域の方やPTAの方が準備してくださったゲームやアトラクションで楽しいひと時を過ごすことができました。青少年育成指導員会をはじめとする地域の皆様、PTAの皆様、ありがとうございました！



ス会」が、開催されました。参加した子どもたちは、各ブースにて、地域の方やPTAの方が準備してくださったゲームやアトラクションで楽しいひと時を過ごすことができました。青少年育成指導員会をはじめとする地域の皆様、PTAの皆様、ありがとうございました！



読書活動を推進しています！

本校では子どもたちが本に興味を持って、読書好きになってくれることを願って、様々な取り組みを行っています。その活動の一部を紹介いたします。ご家庭でもお子様の読書活動の様子をお聞きいただき、家族みんなでも読書の時間をとってみるなど、ぜひ、本校の取り組みに対して、ご理解とご協力を願ひいたします。

図書委員が「推し本」を紹介しています！



図書委員主催「読書チャンピオン表彰」の様子です。学年ごとに一番本を読んだ児童（ページ数でカウント）を終業式時に表彰しています。

毎月の全校集会時、図書委員の子が交代で、自分の「推し本」の紹介を行っています。聞いている子の中には、「あっ、その本、オレも好き…」とのつぶやきが聞かれる時も…。読書の輪の広がりを感じます。この活動が、新しい本との出会いのきっかけになるとともに、お互いに好きな本を気軽に紹介し合える雰囲気づくりにつながっていければと期待しています。

NHK班「わくわく読書タイム」を実施しました！



年間を通じて定期的に、学年を縦割りにしたNHK班の活動として、「わくわく読書タイム」を実施しています。この活動は、班の高学年(4～6年)の子たちが、低学年(1～3年)の子たちに対して、図書室で選んだ絵本を読み聞かせしてあげる活動で、高学年の子たちは、前もって何度



か練習した絵本を、気持ちを込めて読んであげることができます。低学年の子どもたちにとって楽しみな行事となり、いつも温かい交流のひと時となっています。今後も、授業開始前の朝読書の時間を利用して、取り組んでいきたいと思います。

進めています！小中一貫教育

本校・佐太小・金田小・庭窪中の4校では、小学校1年～中学校3年の9年間を見据え、連携して子どもたちを育していくことを主旨とした「小中一貫教育」に、年間を通じて取り組んでいます。今年度に行いました取り組みの一部をご紹介いたします。

庭窪中学校 プレ体験(授業・クラブ体験)

11月21日(金)、3つの小学校の6年生児童が庭窪中に訪問し、事前に希望した中学校の授業と部活動を体験しました。この行事は、体験を通じて中学校生活の楽しさを知り、中学校進学に対して期待する気持ちを育てる目的で実施しています。当日、6年生の子どもたちは、緊張しながらも佐太小・金田小の6年生と合同で、仲良く授業や部活動に取り組む姿が見られました。4月から始まる新しい中学校生活に思いを馳せる様子も見られました。



なかよし交流会(支援学級の交流)

9月30日(火)、支援学級に在籍する3つの小学校の6年生児童と庭窪中の生徒が、庭窪中にて交流会を行いました。まず自己紹介を行い、その後、班に分かれて「ボッチャ」を行いました。パラリンピックでおなじみの球技で、的となるジャックボールめがけてボ



ールを投げ合って得点を競うゲームですが、お互い班で協力しながら楽しく交流することができました。ナイス投球の連続にあちこちから歓声が上がり、みんなでゲームを楽しむことができました。終了後に感想を聞くと「楽しかった！」や「なかよくできた」など、有意義なひと時を過ごせたことがうかがわれました。



4校合同あいさつ運動(児童会・生徒会の交流)

7/14(月)～16(水)、12/9(火)～11(木)の期間、4校の児童会・生徒会合同のあいさつ運動を実施しました。それぞれの日程の2日目に、庭窪中学校生徒会の生徒が本校の登校時に来てくれて、お互いに笑顔であいさつを交わす様子が見られました。子どもたちにとって身近な中学生がお手本となる姿を見せてくれる、温かい交流の機会となりました。



相互授業参観(教職員の交流)

定期的に4校の先生が一同に集まって授業参観を行い、お互いの学校の子ども達の様子や授業の取り組みについて意見交換を行っています。今年度は、9月24日(水)、金田小にて実施しました。5時間目の金田小の授業を、他3校の先生が参



観し、授業後は4校合同でいくつかの班に分かれて、話し合いを行いました。その後、全員が体育館に集まり、外部の講師先生をお招きしての研修会を実施しました。

